

Esta Plaza de nuestra Comuna, por otro año consecutivo, sirve de escenario a un acto que expresa muy sensiblemente, los vínculos que entrelazan hoy como antaño a dos pueblos que son verdaderamente hermanos.

Si pensamos en el 28 de Julio de 1821 cuando un mismo fervor y una misma voluntad unía a todos los pueblos de América, en pos de una libertad y de un proceso cultural propio y auténtico y si comparamos esa actitud de entonces, en que San Martín, Bolívar y Sucre, se unían fraternalmente en Lima, la capital de América, para proclamar los principios de esta redención; si comparamos digo, esos hechos del pasado con los hechos de hoy, en que nuestros pueblos buscan otra vez esa misma libertad cultural, estaremos comprendiendo que un proceso histórico común está rigiendo nuestros destinos.

Por eso, este lugar De La Reina que cuidamos con amor, simboliza con su nombre, este afán común y el unir las palabras "Chile y Perú" en una sola, nos está contando de este esfuerzo por generar un solo pensamiento, un solo camino y un único destino.

Estoy seguro de interpretar el espíritu y el afecto de los vecinos De La Reina, por la hermana República del Perú, al saludar

con mis palabras al Excmo. Señor Embajador, por tanto a su pueblo, que celebra mañana 147 años de vida independiente y al decirle a Ud. Señor Embajador, que aquí en esta tierra nos conmovemos con la grandeza del Perú de ayer, con la voluntad de los peruanos de hoy, simbolizada en las palabras de Fernando Belaúnde Terry cuando dijo: " Producido el sismo recogimos los escombros para restituirlos a la arquitectura", simbolizada también, en sus grandes obras de regadío, en su reforma agraria y en su carretera marginal de la selva que el propio mandatario peruano calificó" como un eje de vida através de la maraña amazónica."

Nuestro homenaje al Perú es hacer de esta Comuna, un rincón digno de guardar, y preservar ~~esta~~ esta Plaza que lleva el glorioso nombre de nuestro pueblo hermano.

*Amircesars del Perú*

*Sábado 27 Julio 1968*